



Jacques Regolini (avril 1946- juillet 2019)

Jacques est entré à l'Alerte chambérienne vers 1956.

Il fut surnommé « Picoui » par Pampi (référence au dessin animé)

A l'Alerte il endosse les casquettes de gymnaste puis entraîneur puis il devient juge et trésorier durant 7 ans au sein du comité.

« Pour moi, pouvoir fêter les 100 ans de l'Alerte, c'est une aubaine. Je ne peux que me réjouir de pouvoir y participer. L'Alerte c'est ma vie, j'y ai tous mes copains. »

Jacques nous a quittés en juillet 2019 à l'âge de 73 ans.